



GROßMAGISTERIUM - VÄTIKAN RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB ZU JERUSALEM

Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land

Begegnungen mit dem Großmeister



Kardinal Fernando Filoni trat sein Amt als Großmeister kurz vor dem Ausbruch der Pandemie an, so dass er während dieser langen und schmerzlichen Zeit nicht an den Treffen mit den Mitgliedern des Ordens teilnehmen konnte. Seine Eminenz hat jedoch neue Kommunikationsmöglichkeiten gesucht, um die Ritter und Damen zu erreichen, insbesondere mit seiner Rubrik „Großmeister-Ecke“ auf der internationalen Website des Ordens sowie durch die virtuellen Treffen der letzten Monate. Mit der Lockerung der Maßnahmen im Zusammenhang mit der Pandemie konnte er in letzter Zeit wieder mit Mitgliedern des Ordens zusammentreffen, insbesondere in Rom im vergangenen Juni. Bald wird er in die Vereinigten Staaten und dann in andere Länder reisen, insbesondere nach Monaco und Malta, wo er persönlich die Investituren leiten und Gelegenheit haben wird, die Fragen der Ritter und Damen direkt zu beantworten in dem Bestreben, die Übereinstimmung unter allen zu fördern.

(Juli 2021)

Aus Anlass des Hochfestes des Allerheiligsten Sakraments des Leibes und Blutes Christi zelebrierte Kardinal Filoni, Großmeister des Ordens vom Heiligen Grab, eine Messe in der Heilig-Geist-Kirche der Neapolitaner, die von der Ordensprovinz Rom der Statthalterei für Mittelitalien organisiert wurde. Der Eucharistiefeyer, bei der Msgr. Maurizio Piscolla, der Prior der Ordensprovinz konzelebrierte, folgte ein Treffen Seiner Eminenz mit den anwesenden Schwestern und Brüdern, an dem der Generalgouverneur Botschafter Leonardo Visconti di Modrone, der Statthalter für Mittelitalien, Luigi Giulianelli, der Schatzmeister Saverio Petrillo, und der Vorsitzende der Ordensprovinz Rom, Lorenzo de Notaristefani teilnahmen.